
ABRI VESTIBULE
VESTIBULE SHELTER

sku: PMM0804

MANUEL D’INSTRUCTIONS
INSTRUCTION MANUAL



ÉTAPES

1. Assembler deux coins d’arche (02-539) à l’arche centrale (02-540) avec des boulons 1¾” (O) et écrous 
papillon (Q). Répéter avec l’autre arche.

2. Lier les deux arches avec trois tuyaux (06-368). S’assurer que les boulons pointent vers l’intérieur de l’abri. 
NOTE : Inclure trois crochets 90° (02-542) à cette étape si vous allez les utiliser pour attacher au mur.
3. Insérer l’embout de chaque patte (02-534) dans les coins d’arche (02-539) en soulevant un coté 
de la structure à la fois.
4. Attacher les deux tuyaux (06-368) restants entre les pattes (02-534), aux trous à 3” du bas. Installer 
les diagonales (06-369) en même temps.
5. Assembler les tuyaux (02-536) et (02-537) et attacher à l’intérieur de la structure. Insérer les tuyaux 

(02-538) dans le bas des tuyaux (06-372), puis attacher (06-372) aux trous sur (02-536) et (02-537).
6. Ajouter au bas les 2 tuyaux (02-535). Inclure deux crochets à l’avant pour attacher au sol. S’assurer que 
tous les boulons soient bien serrés.
7. Mettre la toile sur la structure, courroies vers l’intérieur. Attacher toutes les courroies autour des tuyaux, allant 
tout le long de l’abri. Installer les sous-pattes aux bas des pattes (02-534). 
8. Fixer la structure au sol et au mur avec les ancrages appropriés (non inclus).

9. Placer des crochets de douches (M-4) sur le tuyau au dessus de la porte et fermer la porte avec 
des élastiques et crochets en “S” (L-8). Fermer avec des pinces un bout du crochet en “S” avec un élastique 
à l’intérieur. NOTE: Une coupure de 90° au coin du bas de la toile peut être requise.
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STEPS

1. Assemble two corner arches (02-539) to center arch (02-540) using 1¾” bolts (O) and wing nuts (Q). 
Repeat with the remaining arch.

2. Connect the two arches with three pipes (06-368). Ensure the bolts point towards the inside of the shelter. 
NOTE: Include three brackets (02-542) in this step if using them to attach to the wall.
3. Insert the swaged end of each leg (02-534) into the corner arches (02-539) by lifting one side of the 
structure at a time.
4. Attach the two remaining pipes (06-368) between the legs (02-534), using the holes 3” from the bottom. 
Install the diagonals (06-369) at the same time.
5. Connect the pipes (02-536) and (02-537) and attach to the inside of the frame. Insert the pipes (02-538) 
into the bottom of pipes (06-372), then attach (06-372) to the holes in (02-536) and (02-537).
6. Add the two pipes (02-535) to the bottom. Include two brackets at the front to secure to the ground. 
Ensure all the bolts are tightened.
7. Place the cover over the frame, straps inside. Attach all the straps around the pipes, going all the way around 
the cover. Install plastic caps on the bottom of legs (02-534).
8. Secure the structure to the ground and the wall using the appropriate anchors (not included).

9. Place the shower hooks (M-4) on the pipe above the door and close the door using elastics and “S” hooks 
(L-8). Squeeze one end of the “S” with a pair of pliers, so it locks on the elastic inside. NOTE: A 90° cut at 
the bottom corner of the roof may be required.
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LISTE DE PIÈCES - PARTS LIST

Pièce # Part Description QTÉ/QT Y

O

L-8

M-4

06-372

02-534

02-537

02-535

02-539

02-540

06-368

06-369

02-536

02-538

Boulon 1¾" Bolt

Patte 3 trous 1¼" x 47
Leg 3 Holes

Tuyau 1" x 42¾" Pipe

Tuyau, bouts aplatis 1" x 32
Pipe, flattened ends

Tuyau, bouts aplatis 1" x 475/8"
Pipe, flattened ends

Diagonale, bouts aplatis 1" x 59
Diagonal, flattened ends

Arche centrale 3 trous 1¼" x 49¼"
Center arch 3 holes

Tuyau, 1 bout aplati + 1 trou 1" x 42¾"
Pipe, 1 flattened end + 1 hole

Tuyau, 1 bout aplati + 1 trou 1" x 33¾"
Pipe, 1 flattened end + 1 hole

Tuyau 1 trou 1" x 367/8" 
Pipe 1 hole

Coin d’arche 3 trous 1¼" x 47¼"
Corner arch 3 holes

Ensemble élastique pour porte 
(6 corchets en S + 6 élastiques)

Elastic Kit for Door (6 S-hooks + 6 elastics)

Crochet pour rail de porte (paquet de 6)
Door Rail Hook (set of 6 pcs)

5

2

4

2

1

1

2

4

2

2

8

4

26

1/8 "

5/8 "

5/8 "



LISTE DE PIÈCES - PARTS LIST

Pièce # Part Description QTÉ/QT Y

Q

02-542

07-503

Toit
Roo
f

Couteau
Knife

Câble guide
Cable guide

Crochet
90° Bracket
90°

Noix papillon
Wing Nut

1

7

1

1

26


